
Большая семья маленького города

Автор: Е. ГУРАЕВСКАЯ
14.09.2015 10:25 - 

В среду вечером на ул. Интернационалистов, возле дома № 36, прошла встреча главы
городского округа В.Я. Классена с жителями района. «Чего это власть сама к нам
пожаловала? Наверное, из-за выборов», - то там, то здесь удивлялись жигулёвцы. Но
надо сказать, что встречи по месту жительства проходят уже давно, и глава побывал во
всех концах города, на предприятиях, в учреждения, в сёлах побережья, и будьте
уверены продолжит общение после 13 сентября.
Власть приближается к людям, потому что назрела реформа местного самоуправления.
Первым об этом заявил президент страны В.В. Путин, Самарская область первая
реализует принцип «дотянуться до власти рукой».

      

 
Встречи по месту жительства или работы имеют важное значение. Разве не интересно
услышать последние новости о городе из уст первого лица и рассказать ему о проблемах
своего дома, двора, коллектива, нарисовать реальную картину, поделиться идеями. Не
часто представляется такой случай, и грех этим не воспользоваться. Тем более, все
вопросы записывают и с ними начинают работать. Это не значит, что тут же появится
результат. «Нет у меня волшебной палочки» - откровенно признаётся Владимир
Яковлевич. Но, как известно, и под лежачий камень вода не течёт.
В этот раз глава рассказал пришедшим на встречу о демографической ситуации,
положении на рынке труда, строительстве, ремонте дорог, школ и жилья,
благоустройстве, кадровых проблемах в медицине.
Всем известно, что город у нас возрастной. Численность населения удаётся удерживать
в основном за счёт приезжих. В прошлом году только с Украины прибыло более трёхсот
человек. Зиму пережили благополучно, без крупных аварий, количество мелких
отключений удалось уменьшить на 30 процентов. Жильё строится в основном по
программе переселения из ветхого и аварийного. Сейчас в районе улицы Луговой в
сторону В-3 заложили шесть домов, планируется сдать их к новому году. Уже известно,
что после 2017 года программа будет продолжена и всех людей из восьмиквартирных
засыпух постепенно переселят. В городе не остаётся свободного места, поэтому строить
придётся или на месте сносимого жилья, или на территории Ставропольского района.
В свой недавний приезд в Жигулёвск губернатор Н.И. Меркушкин обещал выделить
средства на ремонт школ, и эта работа будет продолжена. Не оставят без внимания
дороги, тротуары. Процесс пошёл, но «убитых» мест ещё много. Зато в центре от любой
остановки до больничного городка теперь можно дойти не спотыкаясь.
Благоустраивая город, людей приучают к порядку, потому что часто вандализм – это
реакция на некомфортное проживание. Когда видишь эксклюзивные лавочки на
городских улицах, цветники или урны там, где им быть положено, пропадает желание
что-то разрушать. Но, к сожалению, пока не у всех. Процесс переосознания не скорый.
Многих волнуют аварийные деревья. Их срезают, выбирая самые экстренные ситуации.
Высота старых тополей требует привлечения промышленных альпинистов. Эта услуга
дорогостоящая, а средств не хватает. Есть проблема с зимним содержанием дорог –
требуется замена техники.
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Кадровая проблема в медицине признана общероссийской. Пока наверху думают, как
быть, в городе ищут способы решить квартирный вопрос.
ДНД - давно забытое старое. Первые результаты уже ощутили, но дружинников не
хватает. С учётом того, что некоторые школы начали работать в две смены, в ДНД
настоятельно зовут пап.
«Не надо воспитывать детей, они будут похожими на вас». Эту китайскую мудрость
Владимир Яковлевич привёл в пример, возвращаясь к теме бережного отношения ко
всему, что уже сделано, потому что часто претензии не к молодёжи, а к их родителям. 
В свою очередь жители говорили о ветхости домов с вытекающими отсюда проблемами
подвалов, фундаментов, канализации, о благоустройстве дворовых территорий,
необходимости снести пристрой, где была ветлечебница (грибок пополз на стены). Всех
возмущают «хитрые квитанции» за свет, где «общедомовые нужды» зашкаливают. Люди
не понимают, откуда берутся такие суммы. Поставщики же услуг, как заводные
человечки, твердят, что всё законно.
Федеральные каналы, показывая подобные сюжеты, рекомендуют жильцам обращаться
в прокуратуру, потому что по закону неправильные начисления тоже наказуемы.
Среди волнующих тема о транспортном сообщении с соседями. Десять тысяч
жигулёвцев ездят в Тольятти на работу. «Сын учится в институте вечером, вернуться
домой не может, уже перестают ходить автобусы». Со строительством развязки
проблема усугубится. Владимир Яковлевич сообщил, что вся надежда на электричку.
Этот вопрос прорабатывают. На расписание автобусов также обратят внимание.
В процессе разговора главу увлекли в соседний двор, чтобы подтвердить наглядность
информации. Часть жителей обступила его помощника Ю.В. Смеловского. Общение
продолжалось до позднего вечера. 
Решать городские проблемы, копившиеся годами, куда проще сообща и с сильно
командой народных избранников. 13 сентября - проголосовать взвешенно, не надеясь на
соседа, за здоровые силы. Вот программа-минимум на завтрашний выходной.
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